



松高小 学校だより

八代市立松高小学校
NO. 6
令和6年10月4日
文責 校長 入佐正夫

修学旅行を終えて 成長を感じた6年生



9月18日(水)、19日(木)の1泊2日で長崎方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は、原爆について被爆2世の方から、ご自分のお父さんが体験された原爆投下の状況や被害について話を聴きました。1時間ほどの講話でしたが、語り部さんの講話を身動きもせず、食い入るように聞き入る6年生の姿がそこにありました。平和とは何か、これからの自分たちにできることは何か、一人一人の心の琴線に何かが触れた時間でもありました。そして、生きることの大切さを学ぶことから自分たちの今を見つめ、幸せに暮らしている事の礎になっているもの、つまり「平和」について6年生なりの答えを考えたのではないかと思います。

また、1日目はその後、平和公園で平和集会を行い、折り鶴を献奉し平和を祈念しました。暑い日差しの中でしたが、凜とした空気の中、130人の気持ちが一つになった素晴らしい平和集会でした。そして、原爆投下による被害の史跡等を巡るフィールドワーク、原爆資料館見学を行い稲佐山観光ホテルではマナーもよく夜景を観賞するなどして過ごしました。2日目は、佐世保市のハウステンボスで楽しい時間を満喫することができました。このように6年生の成長している姿を見ることができた修学旅行となりました。

そして、今、松高小の最高学年として、毎日の学校生活の中で落ち着いた生活ぶり自分から授業に向かう姿勢を多くの6年生が見せてくれています。残り6ヶ月となった小学校生活でさらに、自分をのばして欲しいと願っています。



郷土学習の日について

10月21日(月)に郷土学習を行います。今回も、体育館で獅子舞、神楽、奴、亀蛇の披露が予定されています。当日は、特別日課の4時間で給食なしでの下校となりますので、よろしくお願ひします。この郷土学習は、松高校区の伝統を知り、学び、受け継いでいく機会です。郷土に学び、郷土を好きになる子供たちが育つことを願っています。

また、地域の皆様、保護者の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひします。

子供たちの様子について

2学期も気がつけば、10月に入りました。ようやく猛暑も一段落し、いつの間にか朝夕の空気に涼しさを感じるようになりました。さて、今の学校での子供たちの様子ですが、1学期と同じように全体的に落ち着いた雰囲気です。過ごすごができています。

授業中も騒がしい雰囲気はなく、学び合う姿や声が聞こえたり、集中して一人一人が学習課題に取り組んでいる姿を見ることが出来ます。また、廊下や階段を走る子供がとて少なくなりました。学校が成長する時は、必ず良い空気感、行動が多く見られるようになります。まさに、松高小でもその状況が見られつつあります。10月29日(火)の2校時から4校時をフリー参観デーとします。どうぞ、子供たちの学びの様子を自由にご覧いただきたいと思ひます。

学校教育目標：自分をのばす児童の育成